

## Integración y muestras artísticas en centro cultural de La Marina

Más de 90 niños hicieron parte de la jornada de integración y muestras artísticas organizado por el Centro Cultural de La Marina, espacio donde vienen trabajando de manera ardua en la implementación de diversos talleres que les permitan a los jóvenes del corregimiento ocupar su tiempo libre.



En la actividad que tuvo lugar en días pasados participaron talleristas y alumnos de disciplinas como música, artes plásticas y danza folclórica, presentación que generó los mejores comentarios por parte del público asistente que reconoció el talento de los niños y jóvenes de la 'Niña consentida del Valle'.

El evento sirvió además para celebrar de una forma sana el Día del Amor y la Amistad, demostrando a los muchachos del corregimiento que la formación en artes es parte esencial del desarrollo de las personas y que se convierte en un motor de creación para explorar.



Al final de la jornada los asistentes pudieron disfrutar de un refrigerio ofrecido por los organizadores, "Queremos que estas actividades se repitan con mayor frecuencia en los centros culturales para que los muchachos puedan dar a conocer sus avances en las diferentes disciplinas que participan", dijo Ángela María Colonia, directora del Departamento de Arte y Cultura.

Oficina Asesora de Comunicaciones

